

LOCAL | Política

La edil del PP Virginia Bermúdez renuncia a su acta de concejal

Argumenta "poderosos motivos" de carácter personal.

Redacción

Lunes 4 de diciembre de 2023 - 13:10



Virginia Bermúdez Cañas ha hecho público su renuncia al cargo de concejal del ayuntamiento de Priego desde el 30 de noviembre de 2023.

En una carta, Bermúdez destacó su compromiso durante los últimos seis meses y agradeció a todos los involucrados en su labor, afirmando, “en el desempeño de una concejalía y un cargo de responsabilidad al servicio de los ciudadanos requieren una dedicación absolutamente plena y diaria”. Igualmente, la ya ex edil y primera teniente de alcalde indica en su escrito que, “siempre he defendido que cuando te embarcas en

un proyecto, lo debes hacer dando el cien por cien y, si no es así, retirarte a tiempo”, señalando que su renuncia se basa, “en poderosos motivos de carácter personal”, que le impiden asumir plenamente sus responsabilidades, agradeciendo a su partido, el PP, la confianza depositada en su persona, anunciando su intención de seguir colaborando desde una militancia activa.

La ya ex concejala de Educación, Juventud, Biblioteca, y Formación para el Empleo, también reconoció el apoyo y lealtad de sus compañeros de partido, así como la cortesía de todos los miembros de la oposición, destacando un ambiente de respeto a pesar de las diferencias ideológicas.

La renuncia de Bermúdez Cañas, que se ha hecho efectiva a partir del 30 de noviembre de 2023, siendo recibida con respeto y comprensión por parte de todos sus compañeros, dejando su dedicación y trabajo en equipo una huella, que el equipo de gobierno ha valorado y agradecido.